

SUMMARY

Pengaruh Good Corporate Governance dan Kinerja Perusahaan serta Reputasi Auditor terhadap Nilai Perusahaan pada Industri Manufaktur sub-sektor Otomotif yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2009-2011

Created by SATRIO GALIH ABIYOGA

Subject : Pengaruh Good Corporate Governance dan Kinerja Perusahaan serta Reputasi Auditor terhadap Nilai Perusahaan pada Industri Manufaktur sub-sektor Otomotif yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2009-2011

Subject Alt : Pengaruh Good Corporate Governance dan Kinerja Perusahaan serta Reputasi Auditor terhadap Nilai Perusahaan pada Industri Manufaktur sub-sektor Otomotif yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2009-2011

Keyword : good corporate governance, kinerja perusahaan, reputasi auditor, nilai perusahaan

Description :

Pengaruh Good Corporate Governance dan Kinerja Perusahaan serta Reputasi Auditor terhadap Nilai Perusahaan pada Industri Manufaktur sub-sektor Otomotif yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2009-2011. (Pembimbing Bapak Adrie Putra)

Penelitian dilakukan pada industri manufaktur sub-sektor Otomotif yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Penelitian bertujuan untuk mengetahui ada atau tidaknya pengaruh good corporate governance terhadap nilai perusahaan dan untuk melihat apakah ada pengaruh signifikan good corporate governance dan kinerja perusahaan serta reputasi auditor terhadap nilai perusahaan secara simultan.

Nilai perusahaan diukur dengan menggunakan Price Book Value (PBV). Good Corporate Governance terbagi menjadi 5 pilar, yaitu : Transparency, Accountability, Responsibility, Independency, dan Fairness, Tobin's q adalah indikator untuk mengukur kinerja perusahaan, khususnya tentang nilai perusahaan, yang menunjukkan suatu proforma manajemen dalam mengelola aktiva perusahaan, dan reputasi auditor merupakan variabel dummy yang diukur berdasarkan reputasi kantor akuntan publik yang mengaudit perusahaan. Sampel yang digunakan dalam penelitian ini berjumlah 36 perusahaan sektor otomotif yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia pada periode 2009-2011. Teknik sampling dalam penelitian ini menggunakan sampling jenuh atau istilah lain sensus yaitu teknik penentuan sampel bila semua anggota populasi digunakan sebagai sampel penelitian. Pengujian ini menggunakan Uji Normalitas, Uji t, dan Uji F.

Hasil penelitian menggunakan uji t bahwa kinerja perusahaan dan reputasi auditor menunjukkan terdapat indikasi perusahaan sektor otomotif yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia berpengaruh secara signifikan terhadap Nilai Perusahaan tetapi good corporate governance tidak berpengaruh secara signifikan terhadap nilai perusahaan. Hasil penelitian yang menggunakan uji F menunjukkan bahwa variabel independen secara bersama-sama berpengaruh terhadap variabel dependen.

Kata kunci : good corporate governance, kinerja perusahaan, reputasi auditor, nilai perusahaan.

Date Create : 04/11/2014

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-undergraduate_200912055

Collection : undergraduate_200912055
Source : Undergraduate these economy of faculty
Relation Collection Universitas Esa Unggul
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : copyright2014@esaunggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor